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Welcome 

from the Director General

Welcome to Ecole Mosaic! For over 20 years, our school has been developing and 
delivering a unique and original bilingual programme in which all subjects are taught in 
both languages by highly qualified native speaker teachers.

Beyond the simple benefits of language acquisition, this educational approach has many 
other advantages for our students, particularly in relation to overall cognitive development, 
aiding their performance in subjects such as maths and science, and helping them build 
relationships with others.

We develop ambitious and innovative educational projects aimed at building skills that will 
serve our pupils throughout their lives. They go on to become creative, resilient, reflective, 
collaborative, communicative and socio-emotionally balanced individuals.

Our educational project encompasses a wide variety of activities and opportunities for 
pupils to learn in their own way and at their own pace during school and after school.

We are more than just a school. We are a multicultural and open international community 
where parents and professionals work together to make your children, our pupils, 
responsible citizens of the future, who will understand the world around them.

Please do come and visit us - we would love to show you around!

Jean-François Lopez
Director General
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Mot de bienvenue 
du Directeur général 

Bienvenue à l'École Mosaic ! Depuis plus de 20 ans, notre école développe et propose un 
programme bilingue unique et novateur, où toutes les matières sont enseignées dans les deux 
langues par des enseignants natifs hautement qualifiés.

Au-delà des simples bénéfices liés à l'acquisition des langues, cette approche pédagogique 
présente de nombreux autres avantages pour nos élèves, notamment en termes de 
développement cognitif global, d'amélioration de leurs performances dans des matières comme 
les mathématiques et les sciences, et de développement des relations avec les autres.

Nous développons des projets éducatifs ambitieux et innovants visant à développer des 
compétences utiles à nos élèves tout au long de leur vie. Ils deviennent ainsi des individus 
créatifs, résilients, réflexifs, collaboratifs, communicatifs et équilibrés.

Notre projet éducatif comprend une grande 
variété d'activités et d'opportunités permettant 
aux élèves d'apprendre à leur manière et à leur 
rythme, pendant et après l'école.

Nous sommes plus qu'une simple école. 
Nous sommes une communauté internationale 
multiculturelle et ouverte où parents et 
professionnels travaillent ensemble pour 
faire de vos enfants, nos élèves, des citoyens 
de demain responsables et capables de 
comprendre le monde qui les entoure.

N'hésitez pas à venir nous rendre visite, 
nous serions ravis de vous faire visiter notre école !

Jean-François Lopez
Directeur général



OUR MISSION

Ecole Mosaic’s mission is to nurture the 
overall development of every child and 
we do this in partnership with families.

Our aim is to promote and stimulate each individual child’s 
intellectual learning, their artistic skills, their sensitivity and 
their emotional wellbeing.

With a long-term perspective, going well beyond entry into secondary 
education, we aim to ensure the development and mastery of every 
child’s skills. Ultimately, we seek to give children a global vision of life, 
a range of tools to fulfil themselves professionally and personally and 
assume their responsibilities as citizens in the making.

50+ 40% 17375+
NATIONALITIES STUDENTS OF STUDENTS WITH TWO

NATIONALITIES OR MORE
AVERAGE

CLASS SIZE



leARNING THROUGH LANGUAGE
L’APPRENTISSAGE PAR LES LANGUES

Notre Mission

L’École Mosaic a pour mission de contribuer, 
en complémentarité et en partenariat avec les 
familles, au développement global de l’enfant.

Notre objectif est de favoriser et stimuler les apprentissages intellectuels, les 
aptitudes artistiques, la sensibilité relationnelle et la richesse émotionnelle de 
chaque apprenant.

Dans une perspective à long terme, et bien au-delà de l’entrée dans 
l’enseignement secondaire, nous mettons tout en œuvre pour assurer à chaque 
enfant son épanouissement et la maîtrise de ses compétences. Nous aspirons à 
donner aux enfants une vision globale de la vie et à leur fournir une palette 
d’outils pour se réaliser professionnellement et personnellement, et assumer 
leurs responsabilités de citoyens en devenir.



Curriculum
Ecole Mosaic offers a bilingual education in French and English for children aged 3-12 
years old.  We follow a bespoke integrated curriculum based on the PER – Plan d’études 
Romand (introduced in 2011 in the canton of Geneva) and on the English National 
Curriculum.

To confirm the quality of our curriculum, our students take exams or standardised 
tests in English and French, with excellent results that are significantly higher 
than the UK and Geneva averages.

To enable each child to benefit fully from our bilingual curriculum, we have a 
compulsory language tutoring programme for students from 3P (6 years old) 
onwards who have not spent three full school years in a French/English bilingual 
education elsewhere.

As of 3P we introduce a daily homework schedule, with between thirty 
minutes and one hour of additional learning per evening, depending on 
the age of student. This ensures that children are prepared for their next 
lessons and are able to take the maximum benefit from them. We also offer 
an optional homework club at school, for parents who prefer to have their 
children supervised by qualified teachers.

Great bilingual 
academic environment, 

friendly staff, very
internationally oriented.

MOSAIC PARENT
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Notre programme scolaire
L'École Mosaic propose un enseignement bilingue français-anglais aux enfants de 3 à 12 ans. 
Nous suivons un programme intégré sur mesure, basé sur le PER - ou Plan d'études romand 
(introduit en 2011 dans le canton de Genève) - et sur le programme national anglais.

Pour confirmer la qualité de notre programme, nos élèves passent des examens ou des tests 
standardisés en anglais et en français, avec d'excellents résultats, nettement supérieurs aux 
moyennes du Royaume-Uni et de Genève.

Pour permettre à chaque enfant de bénéficier pleinement de notre programme bilingue, nous 
proposons un programme de soutien linguistique obligatoire pour les élèves dès la 3P (6 ans) 
qui n'ont pas suivi trois années scolaires complètes dans un établissement bilingue 
français-anglais.

À partir de la 3P, nous introduisons un programme quotidien de devoirs, avec entre trente 
minutes et une heure d'apprentissage supplémentaire par soir, selon l'âge des élèves, afin de 
préparer au mieux les leçons suivantes et d'en tirer le meilleur parti.

Nous proposons également à l’école un club de devoirs facultatif, pour les parents qui préfèrent 
que leurs enfants soient encadrés par des enseignants qualifiés.

Excellent environnement 
académique bilingue, 

personnel sympathique 
et très ouvert sur 

l'international.

MOSAIC PARENT



Music, Theatre, STEAM & Art
Beyond the traditional academic subjects, the strong focus we place on Music, Theatre, STEAM 
and Art demonstrates our desire to integrate all forms of intelligence into our curriculum.

As well as music lessons within the curriculum, students can also learn a variety of musical 
instruments including violin, guitar and percussion as well as learning about modern styles of 
music such as hip hop. Learning music in primary school offers significant academic benefits 
by enhancing language, literacy, and maths skills through pattern recognition and auditory 
processing. It also fosters crucial social and emotional development by promoting teamwork, 
confidence, and a sense of belonging.
 
Theatre promotes the development of self-confidence and self-esteem. To dare, to risk facing the 
gaze of others, to speak, to improvise in front of an audience, but also to communicate and share 
common emotions. Theatre encourages risk-taking by putting oneself into play, first in a group 
then solo on stage.  At the end of June, all students come together on stage in a show mixing 
languages, singing and dancing. The theme is chosen a year before by the whole team, both 
pedagogical and administrative.

Whether within our dedicated STEAM lab, or in the classroom, our students are exposed to 
multi-disciplinary projects blending traditional and digital technologies and approaches from an 
early age. Learning STEAM subjects in primary school offers benefits beyond technical knowledge, 
fostering crucial 21st-century skills like critical thinking, problem-solving, and creativity through 
hands-on, real-world activities. It builds a foundation for lifelong learning, enhances digital literacy, 
develops a growth mindset and confidence by normalising failure, and promotes essential social 
skills like teamwork and communication. Early exposure also cultivates a natural curiosity, connects 
abstract concepts to practical applications, and prepares students for future academic and career 
opportunities. 

Students at Mosaic all benefit from regular and frequent opportunities to explore their talents 
in visual and plastic arts, whether that is through drawing, painting, sculpture, collage or 
computer-based design. This is critical for the development of multiple intelligences, immersing 
our pupils in other cultures and understanding different ways of looking at the world. Art also 
provides a creative outlet for students' energy and curiosity.



Notre programme scolaire
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Nous suivons un programme intégré sur mesure, basé sur le PER - ou Plan d'études romand 
(introduit en 2011 dans le canton de Genève) - et sur le programme national anglais.

Pour confirmer la qualité de notre programme, nos élèves passent des examens ou des tests 
standardisés en anglais et en français, avec d'excellents résultats, nettement supérieurs aux 
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Musique, Théâtre, STEAM et Art
Au-delà des matières scolaires traditionnelles, l'accent mis sur la musique, le théâtre, les sciences, 
la technologie, l'ingénierie et les mathématiques (STEAM) et l'art témoigne de notre volonté 
d'intégrer toutes les formes d'intelligence à notre programme.

En plus des cours de musique, les élèves peuvent également apprendre divers instruments, 
comme le violon, la guitare et les percussions, ainsi que découvrir des styles de musique modernes 
tels que le hip-hop. L'apprentissage de la musique à l'école primaire offre des avantages scolaires 
significatifs en améliorant les compétences linguistiques, littéraires et mathématiques grâce à la 
reconnaissance des formes et au traitement auditif. Il favorise également un développement social 
et émotionnel essentiel en favorisant le travail d'équipe, la confiance en soi et le sentiment 
d'appartenance.

Le théâtre permet de développer la confiance et l’estime de soi. Oser, faire face au regard de l’autre, 
s’exprimer, improviser devant un public, mais aussi communiquer et partager des émotions : le 
théâtre encourage les élèves à se mettre en scène et prendre des risques, d’abord en groupe puis 
de façon individuelle. En fin d’année scolaire, tous les élèves présentent un spectacle mêlant les 
langues, le chant et la danse. Le thème annuel est choisi collectivement un an auparavant, par 
l’ensemble de l’équipe pédagogique et administrative.

Que ce soit au sein de notre laboratoire STEAM ou en classe, nos élèves sont exposés dès leur plus 
jeune âge à des projets pluridisciplinaires alliant technologies et approches traditionnelles et 
numériques. L'apprentissage des matières STEAM à l'école primaire offre des avantages qui vont 
au-delà des connaissances techniques : il favorise l'acquisition de compétences essentielles du XXIe 
siècle, telles que l'esprit critique, la résolution de problèmes et la créativité, grâce à des activités 
pratiques et concrètes. Il pose les bases d'un apprentissage tout au long de la vie, renforce la 
culture numérique, développe un état d'esprit de développement et la confiance en soi en 
normalisant l'échec, et favorise des compétences sociales essentielles comme le travail d'équipe et 
la communication. Une exposition précoce cultive également la curiosité naturelle, relie les concepts 
abstraits à des applications pratiques et prépare les élèves à leurs futures perspectives scolaires et 
professionnelles.

Les élèves de Mosaic bénéficient régulièrement d'occasions d'explorer leurs talents en arts visuels 
et plastiques, que ce soit par le dessin, la peinture, la sculpture, le collage ou la conception 
numérique. Essentiel au développement des intelligences multiples et à l'immersion dans d'autres 
cultures et visions du monde, l'art offre également aux élèves un exutoire créatif pour exprimer 
leur énergie et leur curiosité.



Sport
At Mosaic, we are firmly committed to providing every child, regardless of age or 
ability, with a rewarding physical education experience. Our goal is to promote their 
health, safety and well-being so they can reach their full potential. In a secure and 
stimulating environment, we help our students thrive through physical activities which 
are essential for their personal development. We firmly believe that physical education 
can transform the lives of our children.

There are many benefits of sport at school. Sport helps to develop teamwork, social 
and leadership skills. It encourages healthy habits. It is great for pupils’ self esteem 
and overall mental health as it allows them to focus on fun, and also helps with 
concentration.

Our programme offers two weekly sessions for children aged 3 to 12, encouraging 
everyone to engage in competitive sports and physically demanding activities. 
Competitions and sporting events build self-confidence and teach values such as 
fairness and respect. Each lesson aims to enrich students’ knowledge and skills, raise 
awareness of sport as a health benefit and encourage reflection.

We offer activities linked to the curriculum and to sporting events such as sports days, 
the Escalade race and the Olympics. Students also participate in swimming lessons 
and sports workshops such as biathlon, hiking, snowshoeing and dog sledding, 
all supervised by professionals.
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Sport
À l’Ecole Mosaic, nous nous engageons à offrir à chaque enfant, indépendamment de son âge ou 
de ses capacités, une expérience enrichissante en matière d’éducation physique. Notre objectif 
est de promouvoir leur santé, leur sécurité et leur bien-être pour qu’ils atteignent leur plein 
potentiel. Dans un environnement sécurisé et stimulant, nous encourageons nos élèves à 
s’épanouir à travers diverses activités physiques, essentielles à leur développement personnel. 
Nous sommes convaincus que l’éducation physique peut transformer la vie de nos enfants.

Le sport à l’école présente de nombreux avantages. Il aide à développer le travail d’équipe, les 
compétences sociales et le leadership, et encourage des habitudes saines. Le sport est excellent 
pour l’estime de soi et la santé mentale des élèves, car il leur permet de s’amuser tout en 
favorisant la concentration.

Notre programme propose deux séances hebdomadaires pour les enfants de 3 à 12 ans, incitant 
chacun à s’engager dans des sports compétitifs et des activités physiques exigeantes. Les 
compétitions et activités sportives renforcent la confiance en soi et inculquent des valeurs comme 
l’équité et le respect. Chaque cours vise à enrichir les connaissances et les compétences 
physiques des élèves, à les sensibiliser aux bienfaits du sport sur la santé et à encourager la 
réflexion.

Nous proposons des activités liées au programme pédagogique et aux événements sportifs : 
journée sportive, Course de l’Escalade et les Olympiades. Les élèves suivent également des cours 
de natation et des stages sportifs comme le biathlon, les randonnées, tous encadrés par des 
professionnels.



Inclusion and 
Learning Support
Ecole Mosaic is an inclusive school which aims to offer every child the school environ-
ment best suited to their individual needs, with an approach based on inclusion in the 
mainstream classroom, alongside peers, rather than pull-out interventions. 

In an inclusive classroom, children with special educational needs have the opportunity 
to observe their peers, who serve as role models for the skills which teachers want 
them to acquire. There are also many benefits to being a contributing member of the 
class, including higher self-esteem, the development of friendships, acceptance of 
mutual differences, empathy and diversity.

Our teachers are able to meet the individual expectations of students who face a range 
of different barriers to learning. They are regularly trained on learning difficulties and 
special educational needs. Meeting the needs of each child successfully also depends 
on ongoing dialogue with families, therapists, the teaching team and our referring 
doctor, under the supervision of our school’s Wellbeing and Success Coordinator.

“The kids have a great time 
in class and all want to go to school. 
My daughter spoke neither French 
nor English when she started and 

was very anxious. Her teachers have 
eased her integration and little by 

little she is starting to speak
both languages.”

MOSAIC PARENT
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Sport
À l’Ecole Mosaic, nous nous engageons à offrir à chaque enfant, indépendamment de son âge ou 
de ses capacités, une expérience enrichissante en matière d’éducation physique. Notre objectif 
est de promouvoir leur santé, leur sécurité et leur bien-être pour qu’ils atteignent leur plein 
potentiel. Dans un environnement sécurisé et stimulant, nous encourageons nos élèves à 
s’épanouir à travers diverses activités physiques, essentielles à leur développement personnel. 
Nous sommes convaincus que l’éducation physique peut transformer la vie de nos enfants.

Le sport à l’école présente de nombreux avantages. Il aide à développer le travail d’équipe, les 
compétences sociales et le leadership, et encourage des habitudes saines. Le sport est excellent 
pour l’estime de soi et la santé mentale des élèves, car il leur permet de s’amuser tout en 
favorisant la concentration.

Notre programme propose deux séances hebdomadaires pour les enfants de 3 à 12 ans, incitant 
chacun à s’engager dans des sports compétitifs et des activités physiques exigeantes. Les 
compétitions et activités sportives renforcent la confiance en soi et inculquent des valeurs comme 
l’équité et le respect. Chaque cours vise à enrichir les connaissances et les compétences 
physiques des élèves, à les sensibiliser aux bienfaits du sport sur la santé et à encourager la 
réflexion.

Nous proposons des activités liées au programme pédagogique et aux événements sportifs : 
journée sportive, Course de l’Escalade et les Olympiades. Les élèves suivent également des cours 
de natation et des stages sportifs comme le biathlon, les randonnées, tous encadrés par des 
professionnels.

Inclusion et Soutien Scolaire
L'École Mosaic est une école inclusive qui vise à offrir à chaque enfant l'environnement scolaire 
le mieux adapté à ses besoins individuels, grâce à une approche basée sur l'inclusion en classe 
ordinaire, aux côtés de ses pairs, plutôt que sur des interventions en dehors de la classe.

Dans une classe inclusive, les enfants ayant des besoins éducatifs particuliers ont l'occasion 
d'observer leurs pairs, qui servent de modèles pour les compétences que les enseignants 
souhaitent les aider à développer. Être un membre actif de la classe présente également de 
nombreux avantages, notamment une meilleure estime de soi, le développement de liens 
d'amitié, l'acceptation des différences, l'empathie et la diversité.

Nos enseignants sont en mesure de répondre aux besoins individuels des élèves confrontés à 
divers obstacles à l'apprentissage. Ils sont régulièrement formés aux difficultés d'apprentissage 
et aux besoins éducatifs particuliers. Répondre aux besoins de chaque enfant repose également 
sur un dialogue continu avec les familles, les thérapeutes, l'équipe pédagogique et notre 
médecin référent, sous la supervision de notre coordinatrice du bien-être et de la réussite.

“Les enfants s'amusent beaucoup 
en classe et tout le monde a envie 

d'aller à l'école. Ma fille ne parlait ni 
français ni anglais à ses débuts et 

était très anxieuse. Ses enseignants 
ont facilité son intégration et, petit 

à petit, elle commence 
à parler les deux langues.”

MOSAIC PARENT



School Facilities
At Ecole Mosaic, classrooms are spread across four floors with each one enjoying 
plentiful natural light. In September 2023, we opened a brand new fourth floor 
with four new specialised classrooms: an art room, a STEAM laboratory (Science, 
Technology, Engineering, Arts and Mathematics), a Makerspace and open library 
area, new classrooms on the ground floor, a multi-activity area and a new reception.

On site, we have three rooms dedicated to physical activities such as sport, theatre 
and dance. We also use excellent external facilities for sports such as swimming and 
biathlon; and we regularly go skiing in the nearby resort of Le Grand Bornand.

We have a private playground for the early years, while 
older children enjoy taking advantage of the open 
spaces at the nearby park.

Nouvelles salles en classe enfantine 

New classrooms for early years 

Salle de musique 

Music Room 

Laboratoire STEAM 

STEAM Lab 

Nouvelle bibliothèque

New library

Salle de théâtre

Theatre room

Studio d’art

Art Studio
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Infrastructures 
scolaires
À l’Ecole Mosaic, les salles de classe sont réparties sur quatre étages, chacune bénéficiant d’une 
belle lumière naturelle. En septembre 2023, nous avons inauguré un quatrième étage flambant 
neuf, avec quatre salles de classe, une salle d’art, un atelier STEAM (Sciences, Technologie, 
Ingénierie, Arts et Mathématiques). Nous avons déménagé et agrandi notre bibliothèque, et 
avons ouvert deux salles de classe supplémentaires au rez-de-chaussée, ainsi qu’une salle 
multi-activités et une nouvelle réception.

Sur place, nous disposons de trois salles dédiées aux activités physiques, telles que le sport, 
le théâtre et la musique. Nous utilisons également d’excellentes structures externes pour le sport, 
notamment pour la natation, le biathlon au Grand Bornand ainsi que les infrastructures sportives 
du Centre sportif de Sous-Moulin.

Nous bénéficions d’une aire de jeux privée pour nos plus jeunes élèves, tandis que les plus âgés 
profitent des grands espaces verts du parc voisin.

Nouvelle bibliothèque

New library

Salle de théâtre

Theatre room

Studio d’art

Art Studio



Extra-Curricular Activities
We firmly believe that learning doesn’t end when the final bell rings! Our Extra-Curricular 
Activities programme offers a range of opportunities to discover new interests and talents, 
including dance, cooking, Lego, chess, guitar, piano, coding, capoeira and yoga. 
Each activity is led by a qualified teacher in the relevant discipline.

Before and After School Care
To accommodate our parents’ busy schedules, we run both morning and afternoon Mosaic 
Clubs, enabling children to arrive at school from 7.30am and stay with us until 6pm. Mosaic 
Clubs offer a welcoming environment, where activities are proposed but not imposed. 
From 3P, we also have Mosaic French and English Homework Clubs, supervised by 
teachers, to allow students to do their homework at school.

Lunchtimes
We are pleased to offer healthy, nutritionally balanced and environmentally sustainable 
meals through our external catering provider, which is certified “Fourchette Verte”. 
Parents also have the option to provide a packed lunch.
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Activités extra-scolaires
Nous sommes convaincus que l'apprentissage ne s'arrête pas à la fin des cours ! Notre 
programme d'activités extra-scolaires propose de nombreuses activités telles que : la danse, 
la cuisine, les Lego, les échecs, la guitare, le piano, le coding, la capoeira, le yoga. Chaque activité 
est encadrée par un enseignant qualifié dans la discipline concernée.

Accueil avant et après l’école
Pour combler aux emplois du temps chargés de nos parents, nous proposons des Clubs Mosaic 
le matin et l'après-midi, permettant aux enfants d'arriver à l'école dès 7h30 et de rester avec 
nous jusqu'à 18h. Les Clubs Mosaic offrent un environnement chaleureux, où des activités sont 
proposées mais non imposées. À partir de la 3e année, nous proposons également des Clubs 
Mosaic en français et en anglais, encadrés par des enseignants, pour permettre aux élèves de 
faire leurs devoirs à l'école.

Repas de midi
Nous sommes heureux de proposer des repas sains, équilibrés et respectueux de l'environnement 
grâce à notre traiteur externe, certifié « Fourchette Verte ». Les enfants ont également la 
possibilité d'apporter leur repas.



CAMPS
During the summer, autumn, February and Easter holiday periods, Mosaic Camps 
welcome children for fun and engaging activities and outings, all of which are 
connected by a common theme. Past themes include: Sports Mad; Art and 
Cooking around the World; Travelling to Outer Space; Underwater Exploration; 
Jungle Adventure; All aboard. At the end of the week, the children present 
what they have learned to parents, with a few snacks that our little learners 
have prepared themselves.

Our holiday camps, which are open to both Mosaic students and external participants, 
take place on school premises and are managed by a highly trained supervisor who 
ensures the children all enjoy themselves, while learning lots at the same time.
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Camps de vacances
Pendant les vacances d’été, d’automne, de février et d’avril, les Mosaic Camps accueillent les 
enfants pour des activités et des sorties ludiques et captivantes, toutes liées par un thème 
hebdomadaire commun. Parmi les thèmes précédents figurent : Sports en folie ; Art et cuisine 
autour du monde ; Voyage dans l’espace ; Exploration sous-marine ; Aventure dans la jungle ; 
Tout le monde à bord… À la fin de la semaine, les enfants présentent ce qu’ils ont appris aux 
parents, avec une collation que nos globe-trotteurs ont préparée eux-mêmes.

Nos camps de vacances, ouverts aux élèves de Mosaic et aux enfants externes, se déroulent 
dans les locaux de l'école et sont gérés par un animateur qualifié qui veille à ce que tous les 
enfants s'amusent, tout en apprenant.



Admissions 

Requests for admission are accepted throughout the year, with places allocated on a 
first-come, first-served basis, depending on space availability, with priority given to siblings of 
current and past students. As Geneva’s fastest growing independent primary school, we do 
have waiting lists in some classes, and therefore encourage parents to make an early applica-
tion wherever possible.

Placement in a year group is based on the age and educational background of the student and 
in some instances evaluations may be carried out to determine the appropriate class place-
ment. The school always makes the final decision concerning the placement of a student, to 
ensure that each student’s needs are met.

Full details of our Admissions process are available on our website, and we welcome enquiries 
through our online enquiry form, which enables us to ensure we are able to respond to your 
questions in a timely manner. Parents can also request a visit of the school through the enquiry 
form - we are always delighted to show visitors around our school and demonstrate the bene-
fits of our educational approach!

Membership and 
Accreditations
Ecole Mosaic is licensed to operate as a private school by the Geneva Department of Public 
Instruction (DIP). We are a member of the Geneva Association of Private Schools (AGEP) and 
the Swiss Federation of Private Schools (FSEP). 

At the start of the 2024 school year, we were awarded the Francéducation label, confirming 
the quality of our school’s French language teaching.

In addition, Ecole Mosaic holds the Swiss School Impulse quality certification.



Camps de vacances
Pendant les vacances d’été, d’automne, de février et d’avril, les Mosaic Camps accueillent les 
enfants pour des activités et des sorties ludiques et captivantes, toutes liées par un thème 
hebdomadaire commun. Parmi les thèmes précédents figurent : Sports en folie ; Art et cuisine 
autour du monde ; Voyage dans l’espace ; Exploration sous-marine ; Aventure dans la jungle ; 
Tout le monde à bord… À la fin de la semaine, les enfants présentent ce qu’ils ont appris aux 
parents, avec une collation que nos globe-trotteurs ont préparée eux-mêmes.

Nos camps de vacances, ouverts aux élèves de Mosaic et aux enfants externes, se déroulent 
dans les locaux de l'école et sont gérés par un animateur qualifié qui veille à ce que tous les 
enfants s'amusent, tout en apprenant.

leARNING THROUGH LANGUAGE
L’APPRENTISSAGE PAR LES LANGUES

Admissions 

Les admissions sont ouvertes tout au long de l’année. L’attribution des places se fait selon l’ordre 
de réception des dossiers, sous réserve des disponibilités. Les frères et sœurs d’élèves actuels ou 
anciens bénéficient d’une priorité d’inscription. En raison de la forte demande et de la réputation 
croissante de l’école, certaines classes peuvent être rapidement complètes. Nous invitons donc les 
familles à soumettre leur demande dès que possible.

L'inscription dans une classe dépend de l'âge et du niveau scolaire de l'élève. Dans certains cas, 
des évaluations peuvent être réalisées pour déterminer le placement approprié. L'école prend 
toujours la décision finale concernant le placement d'un élève, afin de s'assurer que les besoins 
de chaque élève sont satisfaits.

Toutes les informations concernant notre procédure d'admission sont disponibles sur notre 
site web. N'hésitez pas à nous contacter via notre formulaire de demande en ligne, ce qui nous 
permettra de répondre à vos questions dans les meilleurs délais. Vous pouvez également vous 
inscrire aux portes ouvertes sur notre site internet. Nous sommes toujours ravis de faire découvrir 
notre école aux visiteurs et de présenter les atouts de notre approche pédagogique !

Adhésions et 
Accréditations
L'École Mosaic est autorisée par le Département de l'Instruction Publique de Genève (DIP). Nous 
sommes membres de l'Association Genevoise des Écoles Privées (AGEP) et de la Fédération Suisse 
des Écoles Privées (FSEP). 

À la rentrée 2024, nous avons obtenu le label Francéducation, qui atteste de la qualité de notre 
enseignement du français.

De plus, l'École Mosaic est titulaire du certificat de qualité Swiss School Impulse.



We’re an ISP 
LabSchool

As one of just 11 ISP LabSchools 
in the world, Ecole Mosaic is at the 
forefront of pedagogical innovation 
when it comes to educational technology. 
For us, EdTech is more than just screens - 
it is technology aligned with pedagogy, 
driven by teachers and designed to enrich 
active, creative and reflective learners. By 
using EdTech to enhance communication, 
collaboration and creativity, we place the 
focus on screen value, keeping screen time 
low and ensuring that the moments spent 
using devices add meaningful value to 
student learning.

internationalschoolspartnership.com

Since 2021, Ecole Mosaic has been part of the 
International Schools Partnership (ISP), a leading 
group of over 100 private international schools 
around the world, which is recognised across local 
communities and the global education sector 
for outstanding learning and teaching.

Being part of ISP provides Ecole 
Mosaic with financial stability, 
high quality professional 
development opportunities 
for staff, incredible international 
learning opportunities for students 
and a high standard of quality 
assurance and governance.

At Mosaic we are committed to 
fostering a culture of environmental 

responsibility, empowering our students, 
staff and the wider community to take 
meaningful steps toward sustainability.

Over the past three years, our students 
have worked beyond our school walls, 

integrating sustainability into their 
recreation times in our neighbourhood 
parks and playgrounds, leading litter 
and waste reduction initiatives that 

have helped to keep our local 
environment cleaner and greener. 

These efforts were recognised 
when we proudly received 

the Eco-Schools
Green Flag in 2024!

Proud to be an 
Eco-School!



internationalschoolspartnership.com

À l’Ecole Mosaic, nous nous engageons 
à promouvoir une culture de la responsabilité 
environnementale, en donnant à nos élèves, 

à notre personnel et à l’ensemble de la 
communauté les moyens de prendre des 

mesures significatives en faveur du 
développement durable.

Ces trois dernières années, nos élèves ont 
étendu leurs initiatives au-delà des murs de 
l’école, intégrant le développement durable
 dans leurs temps de loisirs dans les parcs et 

aires de jeux du quartier. Ils ont mené des 
actions de réduction des déchets et des 
détritus, contribuant ainsi à rendre notre 

environnement local plus propre et 
plus respectueux de la nature. 

Ces efforts ont été récompensés
par l’obtention du Drapeau 
Vert Eco-Schools en 2024 !

Depuis 2021, l'École Mosaic fait partie de 
l'International Schools Partnership (ISP), un 
leader mondial regroupant plus de 100 écoles 
internationales privées à travers le monde, 
reconnu par les communautés locales et le 
secteur éducatif mondial pour l'excellence de 
son enseignement et de son apprentissage.

Faire partie de l'ISP offre à l'École Mosaic une 
stabilité financière, des opportunités de 
développement professionnel de qualité pour 
son personnel, d'incroyables opportunités 
d'apprentissage international pour ses élèves 
et une assurance qualité et gouvernance de 
haut niveau.

Figurant parmi les 11 ISP 
LabSchools au monde, l'École 
Mosaic est à la pointe de l'innovation 
pédagogique en matière de 
technologies éducatives. Pour nous, 
l'EdTech ne se résume pas à des écrans : 
c'est une technologie au service de la 
pédagogie, portée par les enseignants et 
conçue pour développer les apprenants actifs, 
créatifs et réflexifs. En utilisant l'EdTech pour 
améliorer la communication, la collaboration 
et la créativité, nous insistons sur l’utilité du 
temps passé sur les écrans, en limitant le 
temps d'utilisation et en garantissant que les 
moments passés sur les appareils contribuent 
significativement à l'apprentissage des élèves.

Nous sommes 
une ISP LabSchool !

Fiers d’être une
Eco-School !

leARNING THROUGH LANGUAGE
L’APPRENTISSAGE PAR LES LANGUES



International Schools Partnership

Since 2021, Ecole Mosaic has been part of the International Schools Partnership (ISP), a 
leading group of over 100 private international schools around the world, which is recognised 
across local communities and the global education sector for outstanding learning and teach-
ing.

Being part of ISP provides Ecole Mosaic with financial stability, high quality professional devel-
opment opportunities for staff, incredible international learning opportunities for students and 
a high standard of quality assurance and governance.

Scannez ici !

Scan here!

www.ecolemosaic.ch

Ecole Mosaic, Avenue Dumas 23, 1206 Genève


